
Capítulo 2

Las Iglesias de Éfeso, Esmirna, Pérgamo y Tiatira

En el Apocalipsis están reveladas las cosas profundas de Dios. El nombre mismo que fué dado a sus páginas inspiradas: El Apocalipsis o la Revelación, contradice la afirmación de que es un libro sellado. Una revelación es algo revelado. El Señor mismo reveló a su siervo los misterios contenidos en dicho libro y es su propósito que estén abiertos al estudio de todos. **Sus verdades se dirigen tanto a los que viven en los últimos días de la historia de esta tierra como a los que vivían en los días de Juan.** Algunas de las escenas descritas en esta profecía pertenecen al pasado, otras están sucediendo ahora; algunas tienen que ver con el fin del gran conflicto entre los poderes de las tinieblas y el Príncipe del cielo, y otras revelan los triunfos y alegrías de los redimidos en la tierra nueva. — {AA 584.1}

APOCALIPSIS 2

1 ESCRIBE al ángel de la iglesia en EFESO: El que tiene las siete estrellas en su diestra, el cual anda en medio de los siete candeleros de oro, dice estas cosas:

Apocalipsis 2:1

Los ministros de Dios están simbolizados por las siete estrellas, la cuales se hallan bajo el cuidado y protección especiales de Aquel que es el primero y el postrero. Las dulces influencias que han de abundar en la iglesia están ligadas con estos ministros de Dios, que han de representar el amor de Cristo. ... — {GW 13.3}

Los que son estrellas en la mano de Cristo deben recordar constantemente que siempre **deben preservar una santa dignidad,**

porque son representantes de Cristo. La sencillez en Cristo es dignidad pura y sagrada de la verdad. — {6T 414.1}

El divino Hijo de Dios se ve caminando entre los siete candelabros de oro. Jesús mismo suministra el aceite a estas lámparas encendidas. Él es el que enciende la llama. “En él estaba la vida; y la vida era la luz de los hombres “. [Juan 1: 4.] Ningún candelabro, ninguna iglesia, brilla por sí misma. De Cristo emana toda su luz. **La iglesia en el cielo hoy es solo el complemento de la iglesia en la tierra;** pero es más elevado, más grandioso, perfecto. La misma iluminación divina continuara a través de las edades eternas. El Señor Dios Todopoderoso y el Cordero son su luz. **Ninguna iglesia puede tener luz si no difunde la gloria que recibe del trono de Dios.** — {6LtMs, Ms 1a, 1890, par. 5}

2 Yo sé tus obras, y tu trabajo y paciencia; y que tú no puedes sufrir los malos, y has probado á los que se dicen ser apóstoles, y no lo son, y los has hallado mentirosos;

Apocalipsis 2:2

... El Señor Jesús usó a la iglesia de Efeso, como símbolo de toda la iglesia cristiana de los días apostólicos ... — {AA 578.1}

Al principio, la experiencia de iglesia de Efeso se distinguía por su sencillez y fervor. Los creyentes trataban seriamente de obedecer cada palabra de Dios, y sus vidas revelaban un firme y sincero amor a Cristo. ... — {AA 578.3}

Si bien no debemos encontrar fallas y acusar, **nunca debiésemos aprobar el mal.** Hay quienes son vanidosos. Su influencia es engañosa. A menos que se arrepientan, se les pesará en la balanza y se les encontrará con falta. La reprensión fiel puede salvarlos. — {RH May 26, 1903, par. 6}

3 Y has sufrido, y has tenido paciencia, y has trabajado por mi nombre, y no has desfallecido.

Apocalipsis 2:3

... Se requerirá mucha diligencia y una lucha continua para mantener el mal apartado de nuestras iglesias. **Debe ejercerse una disciplina rígida e imparcial;** porque algunos que tienen una

apariencia de religión, buscarán minar la fe de los demás y trabajarán secretamente para ensalzarse a sí mismos. — {5T 538.1}

4 Pero tengo contra ti que has dejado tu primer amor.

Apocalipsis 2:4

... **Deben presentarse a la gente mensajes de un carácter decidido.** Los hombres deben ir reprendiendo y reprochando toda forma de mal. — {7LtMs, Ms 26a, 1892, par. 24}

Si se da al ángel de cualquier iglesia una comisión como la que fue dada al ángel de la Iglesia de Efeso, óigase el mensaje mediante instrumentos humanos que reprochen el descuido, la apostasía y el pecado a fin de que la gente sea inducida al arrepentimiento y a la confesión del pecado. **Nunca tratéis de ocultar el pecado, pues en el mensaje de reprensión Cristo ha de ser proclamado como el primero y el último,** como Aquel que es todo y en todo para el alma. — {7LtMs, Ms 26a, 1892, par. 25}

El poder de Cristo está a la disposición de los que quieren vencer. **El que reprocha ha de animar a sus oyentes de modo que se esfuercen en procura de la victoria.** Ha de animarlos para que luchén en procura de la liberación de toda práctica pecaminosa, y que queden liberados de todo hábito corrupto, aun cuando su negación del yo les sea como arrancarse el ojo derecho o cortarse del cuerpo el brazo derecho. No se debe hacer ninguna concesión a los malos hábitos o prácticas pecaminosas ni se debe transigir con ellos. — {7LtMs, Ms 26a, 1892, par. 26}

... El primer impulso del corazón renovado consiste en traer a otros también al Salvador. Aquellos que no poseen ese deseo dan muestras de que han perdido su primer amor; deben examinar cuidadosamente su propio corazón a **la luz de la Palabra de Dios,** y buscar fervientemente un nuevo bautismo del Espíritu; deben orar por una comprensión más profunda de aquel admirable amor que Jesús manifestó por nosotros al dejar el reino de gloria, y al venir a un mundo caído para salvar a los que perecían. — {5T 385.4}

... La iglesia perdió su primer amor. Se volvió egoísta y amante de la comodidad. **Se acarició el espíritu de la mundanalidad...** — {8T 26.3}

5 Recuerda por tanto de dónde has caído, y arrepíentete, y haz las primeras obras; pues si no, vendré presto á ti, y quitaré tu candelero de su lugar, si no te hubieres arrepentido.

Apocalipsis 2:5

Dejar el primer amor representa una caída espiritual. Muchos han caído así. En cada iglesia en nuestra tierra, se necesita confesión, arrepentimiento y reconversión. La desilusión de Cristo está más allá de toda descripción. **A menos que los que han caído se arrepientan rápidamente, los engaños de los últimos días los alcanzarán** — {17LtMs, Ms 166, 1902, par. 24}

... Arrepentirse es alejarse del yo y dirigirse a Cristo; y cuando recibamos a Cristo, para que por medio de la fe, Él pueda vivir su vida en nosotros, las obras buenas se manifestarán. — {MB 87.3}

Algunos en estas iglesias se encuentran en constante peligro porque **las preocupaciones de esta vida y los pensamientos mundanos ocupan tanto la mente que no piensan en Dios o el cielo** y las necesidades de sus propias almas. Ocasionalmente salen de su estupor pero vuelven a caer en un sueño aún más profundo. A menos que se despierten por completo de su sueño, Dios retirará la luz y las bendiciones que les ha otorgado. Lleno de ira, retirará su candelabro... — {4T 286.2}

¿Por qué no elevar la voz de nuestros cánticos espirituales en nuestras peregrinaciones? ¿Por qué no volver a nuestra sencillez y vida de fervor? La razón por la cual no estamos más gozosos consiste en que **hemos perdido nuestro primer amor**. Seamos, pues, celosos y arrepintámonos, no sea que nuestro candelero sea quitado de su lugar... — {12LtMs, Lt 138, 1897, par. 19}

6 Mas tienes esto, que aborreces los hechos de los Nicolaítas; los cuales yo también aborrezco.

Apocalipsis 2:6

Es nuestro trabajo conocer nuestras fallas y pecados especiales, que causan oscuridad y debilidad espiritual, y apagan nuestro primer amor. ¿Es mundanalidad? ¿Es egoísmo? ¿Es el amor a la autoestima? ¿El esfuerzo por ser el primero? ¿Es el pecado de la sensualidad lo que es intensamente activo? **¿Es el pecado de los Nicolaítas, convirtiendo la gracia de Dios en lascivia? ... — {RH June 7, 1887, par. 16}**

Pero esa doctrina ahora se enseña en gran medida que el Evangelio de Cristo ha hecho **que la Ley de Dios no tenga efecto**; que al “creer” nos liberamos de la necesidad de ser hacedores de la palabra. Pero esta es la doctrina de los Nicolaítas, que Cristo condenó tan implacablemente. ... — {ST February 25, 1897, par. 6}

Quienes enseñan esta doctrina hoy tienen mucho que decir con respecto a la fe y la justicia de Cristo; **pero pervierten la verdad y hacen que sirva a la causa del error. Declaran que solo tenemos que creer en Jesucristo, y que la fe es suficiente**: que la justicia de Cristo debe ser la credencial del pecador; que esta justicia imputada cumple la ley para nosotros y que no estamos obligados a obedecer la ley de Dios. Esta clase afirma que Cristo vino a salvar a los pecadores y que los ha salvado. “Estoy salvo”, repetirán una y otra vez. ¿Pero se salvan mientras transgreden la ley de Jehová? -No; porque las vestiduras de la justicia de Cristo no son un manto para la iniquidad. Tal enseñanza es un intolerable engaño, y Cristo se convierte para estas personas en una piedra de tropiezo así como lo fue para los judíos, porque no lo recibirían como su Salvador personal, para estos profesos creyentes en Cristo, **porque separan a Cristo y la ley, y consideran la fe como un sustituto de la obediencia**. Separan al Padre y al Hijo, el Salvador del mundo. Prácticamente enseñan, **tanto por precepto como por ejemplo, que Cristo, por su muerte, salva a los hombres en sus transgresiones...** — {BEcho February 8, 1897, par. 7}

7 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice á las iglesias. Al que venciere, daré á comer del árbol de la vida, el cual está en medio del paraíso de Dios.

Apocalipsis 2:7

A cada alma que pregunta: “¿Qué haré para tener vida eterna?” La respuesta viene del divino Hijo de Dios: “Si quieres entrar en la vida, guarda los mandamientos”. ¿Nos dice Cristo que hagamos lo que no nos es posible hacer? No, nunca. **El camino de la obediencia es posible y conduce al árbol de la vida.** Este es el camino que conduce al paraíso de Dios. El requisito de Dios de obedecer y vivir se le dio a Adán. El único camino a la vida se encuentra a través de la obediencia a los mandamientos. — {RH March 28, 1893, Art. A, par. 10}

El fruto del árbol de la vida en el Huerto de Edén poseía virtudes sobrenaturales. Comer de él era vivir para siempre. Su fruto fué el antídoto de la muerte. Sus hojas eran para el sustento de la vida y la inmortalidad. ... — {8T 288.1}

Después de la entrada del pecado, el Labrador celestial trasplantó el árbol de la vida al Paraíso de arriba; pero sus ramas se extienden por encima de sus murallas hacia el mundo inferior. Por la redención comprada por la sangre de Cristo, todavía podemos comer de su fruto vivificante. — {8T 288.2}

¿Debemos esperar hasta que seamos trasladados antes de comer de las hojas del árbol de la vida? El que recibe en su corazón las palabras de Cristo sabe que significa comer las hojas del árbol de la vida ... — {17LtMs, Ms 103, 1902, par. 2}

8 Y escribe al ángel de la iglesia en SMIRNA: El primero y postrero, que fué muerto, y vivió, dice estas cosas:

9 Yo sé tus obras, y tu tribulación, y tu pobreza (pero tú eres rico), y la blasfemia de los que se dicen ser Judíos, y no lo son, mas son sinagoga de Satanás.

Apocalipsis 2:9

Un ministro de Cristo, un maestro de la verdad, **un verdadero pastor, es en un sentido un siervo de todos,** que prevé las necesidades de los que necesitan ayuda, que sabe cómo ser útil aquí y allá en la gran obra de salvar almas. Un hombre que profesa enseñar la verdad, y va justo a donde le place, y trabaja cuando y como le place, y evita las responsabilidades, no está llevando la cruz

en pos de Cristo ni está cumpliendo el cometido de un ministro del Evangelio. Pocos saben por experiencia lo que significa sufrir por Cristo. **Desean ser como Cristo, pero quieren evitar la pobreza y la crucifixión.** Estarían de buen grado con él en gloria, **pero no quieren llegar a él por medio de la abnegación y las tribulaciones.** — {2T 650.1}

... **La tentación, la pobreza, la adversidad es la misma disciplina que se necesita para desarrollar pureza y firmeza.** — {DA 72.2}

Cristo no reconoció ninguna virtud en el linaje. Él enseñó que la conexión espiritual sobrepaja toda relación natural. Los judíos pretendían haber descendido de Abrahán; mas al dejar de hacer las obras de Abrahán demostraron no ser verdaderos hijos... — {COL 268.2}

Vi una numerosa compañía que profesaba el nombre de Cristo, **pero Dios no la reconocía como suya.** No se complacía en ella. Satanás asumía carácter religioso y estaba muy dispuesto a que la gente se pensara cristiana; y hasta estaba también ansioso de que creyeran en Jesús, en su crucifixión y resurrección. Satanás y sus ángeles creen todo esto ellos mismos y tiemblan. Pero si la fe del cristiano no le mueve a buenas obras ni induce a quienes la profesan a imitar la abnegación de Cristo, Satanás no se conturba, porque como entonces los cristianos lo son sólo de nombre y sus corazones continúan siendo carnales, **él puede emplearlos en su servicio mucho mejor que si no profesaran ser cristianos. Ocultando su deformidad bajo el nombre de cristianos, pasan por la vida con sus profanos temperamentos y sus indómitas pasiones.** Esto da motivo a que los incrédulos achaquen a Cristo las imperfecciones de los llamados cristianos, y desacrediten a los de pura e inmaculada religión. — {EW 227.2}

10 No tengas ningún temor de las cosas que has de padecer. He aquí, el diablo ha de enviar algunos de vosotros á la cárcel, para que seáis probados, y tendréis tribulación de diez días. Sé fiel hasta la muerte, y yo te daré la corona de la vida.

Apocalipsis 2:10

A los que obedezcan con toda conciencia la Palabra de Dios, **se les tratará como rebeldes**. Cegados por Satanás, habrá padres y madres que serán duros y severos con sus hijos creyentes; los patronos o patronas oprimirán a los siervos que guarden los mandamientos. Los lazos del cariño se aflojarán; se desheredará y se expulsará de la casa a los hijos. **SE CUMPLIRÁN LITERALMENTE** las palabras de San Pablo: “Todos los que quieren vivir piadosamente en Cristo Jesús padecerán persecución”. 2 Timoteo 3:12. Cuando los defensores de la verdad se nieguen a honrar el domingo, unos serán echados en la cárcel, otros serán desterrados y otros aun tratados como esclavos. ... — {GC 608.1}

Un poco más de tiempo, y el que ha de venir vendrá y no tardará. Sus ojos, como llama de fuego penetran en las prisiones bien custodiadas para buscar a los que están ocultos, porque sus nombres están escritos en el libro de vida del Cordero. Esos ojos del Salvador están sobre nosotros, a nuestro alrededor, y ven toda dificultad, discernen todo peligro, y no hay lugar donde no puedan penetrar, no hay aflicciones o sufrimientos de su pueblo que escapen a la simpatía de Cristo ... — {4LtMs, Ms 56, 1886, par. 15}

... Al vivir una vida de devoción y sacrificio para hacer el bien a los demás, es posible que haya agregado estrellas y gemas a la corona que usará en el cielo, y acumular tesoros eternos e inmóviles. — {25LtMs, Ms 69, 1912, par. 76}

11 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice á las iglesias. El que venciere, no recibirá daño de la muerte segunda.

Apocalipsis 2:11

... Si “escucha lo que el Espíritu dice a las iglesias” y medita en la instrucción que se les da, sus oídos estarán cerrados a la locura y las tonterías que le rodean. No escuchará ni repetirá estas cosas, ni las anhelará jamás. Cuando Cristo satisface el hambre del alma, estas trivialidades son desagradables y repugnantes para usted. No tiene deseos de deleitarse con ellos, sino que elige el pan del cielo. — {16LtMs, Ms 92, 1901, par. 24}

Los impíos reciben su recompensa en la tierra. Proverbios 11:31. “Serán rastrojo; y aquel día que vendrá, los abrasará, ha dicho Jehová de los ejércitos”. Malaquías 4:1. Algunos son destruidos como en un momento, mientras otros sufren muchos días. Todos son castigados “conforme a sus hechos” ... — {GC 673.1}

La obra de destrucción de Satanás ha terminado para siempre. Durante seis mil años obró su voluntad, llenando la tierra de dolor y causando penas por todo el universo. Toda la creación gimió y sufrió en angustia ... — {GC 673.2}

Mientras la tierra estaba envuelta en el fuego de la destrucción, los justos moraban seguros en la ciudad santa. **La segunda muerte no tiene poder sobre los que tuvieron parte en la primera resurrección.** Mientras Dios es para los impíos un fuego devorador, es para su pueblo un sol y un escudo. Apocalipsis 20:6; Salmos 84:11. — {GC 673.3}

Dijo el ángel: “Satanás es la raíz, y sus hijos son las ramas. Ya están consumidos raíz y ramas. **Han muerto de una muerte eterna.** Nunca resucitarán y Dios tendrá un universo limpio.” Entonces miré y vi que el mismo fuego que había consumido a los malvados quemaba los escombros y purificaba la tierra. Volví a mirar, y vi la tierra purificada. No quedaba la más leve señal de maldición. La quebrada y desigual superficie de la tierra era ya una dilatada planicie. Todo el universo de Dios estaba limpio y había terminado para siempre la gran controversia... — {EW 295.1}

12 Y escribe al ángel de la iglesia en PÉRGAMO: El que tiene la espada aguda de dos filos, dice estas cosas:

Apocalipsis 2:12

Pablo dice de la palabra escrita que también es “rápida, poderosa y más afilada que cualquier espada de dos filos, penetrando incluso hasta la división del alma y el espíritu, y de las articulaciones y la médula, y es un discernidor de los pensamientos. y las intenciones del corazón “. **Convence la razón, ataca directamente a la conciencia y trabaja eficazmente en el corazón que no está barricado contra la verdad ...** —{BEcho September 2, 1895, par. 4}

13 Yo conozco tus obras, y dónde moras, donde está el trono de Satanás; pero retienes mi nombre, y no has negado mi fe, ni aun en los días en que Antipas mi testigo fiel fue muerto entre vosotros, donde mora Satanás. (RVR1960)

Apocalipsis 2:13

“El ojo del Señor está sobre la obra, sobre todos sus planes, y sobre las imaginaciones de toda mente; el ve debajo de la superficie de las cosas, discerniendo los pensamientos e intenciones del corazón. No existe un solo hecho propio de las tinieblas, ni un solo plan, ni una sola imaginación del corazón, ni un solo pensamiento de la mente, que Él no lea como un libro abierto. Todo acto, toda palabra, todo motivo, es fielmente anotado en los registros del gran Dios que investiga el corazón, y que dijo: ‘Yo conozco tus obras’. — {LS 322.3}

... El asiento de Satanás está en Boston, **así como en otras ciudades malvadas**; y es un enemigo astuto con el cual lidiar ... — {PH159 138.2}

Satanás ha sido el objeto central de la adoración del mundo; pero donde está el asiento de Satanás, **el trono de Dios debería haber sido plantado**. Cristo propuso que su cruz se convirtiera en el centro de atracción, por lo que debería atraer los corazones de los hombres hacia sí mismo ... — {ST May 8, 1893, par. 3}

14 Pero tengo unas pocas cosas contra ti: porque tú tienes ahí los que tienen la doctrina de Balaam, el cual enseñaba á Balac á poner escándalo delante de los hijos de Israel, á comer de cosas sacrificadas á los ídolos, y á cometer fornicación.

Apocalipsis 2:14

Balaam había sido un profeta de Dios y un buen hombre; pero él **apostato y se entregó a la codicia**, de modo que **amó el salario de la injusticia**. En el momento en que Balac envió mensajeros por él, el **era de doble ánimo**, siguiendo un curso para ganar y retener el favor y el honor de los enemigos del Señor, en aras de las recompensas que recibió de ellos ... — {1SP 320.1}

Balaam sabía que la prosperidad de Israel dependía de su observancia de la ley de Dios; y que no había forma de maldecirlos sino seduciéndolos a la transgresión. **Decidió asegurarse la**

recompensa de Balac y la promoción que deseaba, aconsejando a los moabitas qué curso seguir para llevar la maldición sobre Israel. Aconsejó a Balac que proclamara una fiesta idólatra en honor de sus dioses ídolos, y el persuadiría a los israelitas a asistir, para que se deleitaran con la música; y luego las mujeres madianitas más bellas deberían incitar a los israelitas a transgredir la ley de Dios, a corromperse a sí mismos y también a influir en ellos para ofrecer sacrificios a los ídolos. **Este consejo satánico tuvo demasiado éxito.** Balaam persuadió a muchos de los israelitas porque lo consideraban como un profeta de Dios, para unirse a él **y mezclarse con ese pueblo idólatra, y comprometerse con él en la idolatría y la fornicación.** — {1SP 326.2}

15 Así también tú tienes á los que tienen la doctrina de los Nicolaítas, lo cual yo aborrezco.

Apocalipsis 2:14, 15

Poco a poco, primero solapadamente y a hurtadillas, y después más abiertamente, conforme iba cobrando fuerza y dominio sobre los espíritus de los hombres, “el misterio de iniquidad” hizo progresar su obra engañosa y blasfema. De un modo casi imperceptible **las costumbres del paganismo penetraron en la iglesia cristiana.** El espíritu de avenencia y de transacción fue coartado por algún tiempo por las terribles persecuciones que sufriera la iglesia bajo el régimen del paganismo. Mas habiendo cesado la persecución y habiendo penetrado el cristianismo en las cortes y palacios, la iglesia **dejó a un lado la humilde sencillez de Cristo y de sus apóstoles por la pompa y el orgullo** de los sacerdotes y gobernantes paganos, **y sustituyó los requerimientos de Dios por las teorías y tradiciones de los hombres.** La conversión nominal de Constantino, a principios del siglo cuarto, causó gran regocijo; y el mundo, disfrazado con capa de rectitud, se introdujo en la iglesia. Desde entonces la obra de corrupción progresó rápidamente. El paganismo que parecía haber sido vencido, vino a ser el vencedor. Su espíritu dominó a la iglesia. Sus doctrinas, ceremonias y supersticiones se incorporaron a la fe y al culto de los que profesaban ser discípulos de Cristo. — {GC 49.2}

16 Arrepíentete, porque de otra manera vendré á ti presto, y pelearé contra ellos con la espada de mi boca.

17 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice á las iglesias. Al que venciere, daré á comer del maná escondido, y le daré una piedrecita blanca, y en la piedrecita un nombre nuevo escrito, el cual ninguno conoce sino aquel que lo recibe.

Apocalipsis 2:17

El que había dado el maná estaba entre ellos. Era Cristo mismo quien había conducido a los hebreos a través del desierto, y los había alimentado diariamente con el pan del cielo. **Este alimento era una figura del verdadero pan del cielo.** El Espíritu vivificante que fluye de la infinita plenitud de Dios y da vida es el verdadero maná. Jesús dijo: “El pan de Dios es aquel que descendió del cielo y da vida al mundo.” (Juan 6:33) — {DA 385.5}

18 Y escribe al ángel de la iglesia en TIATIRA: El Hijo de Dios, que tiene sus ojos como llama de fuego, y sus pies semejantes al latón fino, dice estas cosas:

19 Yo he conocido tus obras, y caridad, y servicio, y fe, y tu paciencia, y que tus obras postreras son más que las primeras.

Apocalipsis 2:18, 19

... Aquel cuyos ojos son “como una llama de fuego” está escudriñando cada iglesia en el mundo. Su mirada está perforando cada corazón. Está midiendo el templo y sus fieles, sopesando todas sus acciones en las balanzas doradas del cielo y registrando el resultado en los libros de registro. ... — {PH028 2.1}

20 Mas tengo unas pocas cosas contra ti: porque permites aquella mujer Jezabel (que se dice profetisa) enseñar, y engañar á mis siervos, á fornicar, y á comer cosas ofrecidas á los ídolos.

Apocalipsis 2:20

Acab carecía de fuerza moral. Su casamiento con una mujer idólatra, de un carácter decidido y temperamento positivo, resultó desastroso para él y para la nación. Como no tenía principios ni elevada norma de conducta, su carácter fue modelado con facilidad por el espíritu resuelto de Jezabel. ... — {PK 115.1}

No sólo introdujo Acab el culto de Baal en la capital, sino que bajo el liderazgo de Jezabel erigió altares paganos en muchos “altos,” donde, a la sombra de los bosquecillos circundantes, los sacerdotes y

otros personajes relacionados con esta forma seductora de la idolatría ejercían su influencia funesta, hasta que casi todo Israel seguía en pos de Baal... — {PK 114.3}

... Para que los Estados Unidos formen una imagen de la bestia, el poder religioso debe controlar de tal manera al gobierno civil que la autoridad del estado sea empleada también por la iglesia para cumplir sus fines. — {GC 443.2}

21 Y le he dado tiempo para que se arrepienta de la fornicación; y no se ha arrepentido.

Apocalipsis 2:21

Todas estas evidencias de la justicia y los juicios de Dios no despiertan a Israel al arrepentimiento. Jezabel está llena de una locura insana. No se doblegará ni cederá ante el Dios del cielo. Los profetas de Baal, Acab, Jezabel y casi todo Israel culpan de su calamidad a Elías. Acab ha enviado a cada reino y nación en busca del extraño profeta y ha exigido un juramento a los reinos y naciones de Israel indicando que no saben nada en cuanto a él. Elías había cerrado el cielo con su palabra y se había llevado la llave consigo, y no se lo podía encontrar. — {3T 276.1}

22 He aquí, yo la echo en cama, y á los que adulteran con ella, en muy grande tribulación, si no se arrepintieren de sus obras:

23 Y mataré á sus hijos con muerte; y todas las iglesias sabrán que yo soy el que escudriño los riñones y los corazones: y daré á cada uno de vosotros según sus obras.

24 Pero yo digo á vosotros, y á los demás que estáis en Tiatira, cualesquiera que no tienen esta doctrina, y que no han conocido las profundidades de Satanás, como dicen: Yo no enviaré sobre vosotros otra carga.

25 Empero la que tenéis, tenedla hasta que yo venga.

Apocalipsis 2:25

“Aférrate”. Esto no significa decir, “aférrate a tus pecados”; sino, aférrate al consuelo, de la fe, de la esperanza que Dios te ha dado por su Palabra. Nunca te desanimas. Un hombre desanimado no puede hacer nada. Satanás está tratanto de desanimarte, diciéndote que no vale la pena servir a Dios, y que da lo mismo disfrutar de los placeres y goces de este mundo. ... — {16LtMs, Ms 92, 1901, par. 4}

26 Y al que hubiere vencido, y hubiere guardado mis obras hasta el fin, yo le daré potestad sobre las gentes;

27 Y las regirá con vara de hierro, y serán quebrantados como vaso de alfarero, como también yo he recibido de mi Padre:

Apocalipsis 2:26, 27

... La desolada tierra iba a ser la habitación de Satanás y sus malignos ángeles durante mil años. Allí quedaría Satanás recluído, vagabundo y errante por toda la tierra para ver las consecuencias de su rebelión contra la ley de Dios. Durante mil años podrá disfrutar del fruto de la maldición que ha causado. ... — {EW 290.1}

Después vi tronos en los cuales estaban sentados Jesús y los santos redimidos. **Los santos reinaban como reyes y sacerdotes** para Dios. En unión con los suyos juzgaba Cristo a los impíos muertos, comparando sus acciones con el libro del estatuto, la Palabra de Dios, y fallando cada caso según lo hecho con el cuerpo. Después sentenciaban a los impíos a la pena que debían sufrir de acuerdo con sus obras, y quedaba escrita frente a sus nombres en el libro de la muerte. También Satanás y sus ángeles fueron juzgados por Jesús y los santos. El castigo de Satanás había de ser mucho más terrible que el de aquellos a quienes engañó. Su sufrimiento había de ser incomparablemente mayor. Después de perecer todos los que fueron engañados por él, Satanás iba a continuar viviendo para sufrir mucho más tiempo. — {EW 290.3}

28 Y le daré la estrella de la mañana.

Apocalipsis 2:28

Cristo es la “estrella brillante y de la mañana”. Él es la luz del cristiano. “Los que me siguen”, dice, “no caminarán en tinieblas”. Deben recibir su luz de la estrella de la mañana; y **cuando atrapan sus brillantes rayos, deben transmitir de manera activa e interesante a otros la luz recibida.** — {RH October 6, 1896, par. 3}

La verdad del mensaje del tercer ángel ha sido proclamada por algunos como una teoría seca. Pero **todos debemos colocar en ese mensaje a Cristo**, como el primero y el último, el YO SOY, la Estrella

brillante de la mañana. Se debe dar el mensaje: “He aquí el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo”. La segunda venida de Cristo está cerca, incluso a la puerta. ¿Quiénes están preparados para mirar a la brillante estrella de la mañana? ¿Quiénes están listos para glorificar a Dios? **¿Quién traerá la brillante estrella de la esperanza, la misericordia, el perdón y la paz a sus propios corazones y proclamará el último mensaje de misericordia que se dará al mundo? ... — {ST December 23, 1897, par. 13}**

“Estamos buscando la vida que mide con la vida de Dios; Por lo tanto, nuestra naturaleza debe ser puesta en conformidad con la voluntad de Dios. Debemos llevar a cabo nuestro trabajo-vida de tal manera que podamos acudir a Dios con confianza y abrir nuestros corazones a él, diciéndole nuestras necesidades y creyendo que él escucha y nos dará gracia y fortaleza para llevar a cabo los principios de la Palabra de Dios. **Lo que queremos es el cielo, la corona del vencedor, una entrada a través de las puertas de la ciudad de Dios, el derecho a comer del árbol de la vida que se encuentra en medio del paraíso de Dios. Queremos ver al Rey en su belleza. Por tanto mantengamos nuestros ojos fijos en Cristo diariamente, la perfección del carácter humano, y al aferrarnos a su naturaleza divina, tendremos la fuerza de la divinidad para vencer toda tendencia y deseos malvados. — [RH January 13, 1910, par. 9]**

29 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice á las iglesias.

Estudio Adicional: EGW “Los Hechos de los Apóstoles” Capítulo 57
— El Apocalipsis